
EU-Konformitätserklärung 
EMV-Richtlinie 2014/30/EU (EMC-Directive 2014/30/EC) 

RoHS-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS Directive 2011/65EU) 

 
concepts in fashion GmbH & Co KG 
Robert-Bosch-Str. 6 
D-86551 Aichach 
 
Hiermit erklären wir, dass das nachstehend bezeichnete Produkt in seiner Konzipierung und Bauart 
sowie in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung den Bestimmungen der oben genannten EU-
Richtlinien entspricht. Bei einer mit uns nicht abgestimmten Änderung des Betriebsmittels verliert 
diese Erklärung ihre Gültigkeit. 

Herewith we declare that the product in its design and conception described as well as the version we have 
placed on the market comply with the regulation of the above-mentioned EU directives. If the product will be 
changed without our knowledge, this declaration becomes invalid. 

Herren, Kinder LED- Mütze IB-24-010923/835669,836316, 836317/ 

1010706 
Artikel-Nr./article no:   Artikelbezeichnung: article description: 
4061462941351 

4061462941375 

4061462941399 

4061462934780 

4061462934803 

4061462934827 

4061462934841 

4061462934865 

4061462934889 

4061462941467 

4061462941429 

4061462941320 

4068706127977 

4068706127984 

4068706127991 

 Herren, Kinder LED Mützen 
    
 
Serien-Nr.:    alle 
 
Die im Rahmen der Konformitätsbewertung des Betriebsmittels nach dem Verfahren „Interne 
Fertigungskontrolle gemäß Anhang II, Modul A“ angewandten harmonisierten Normen sind: 
The harmonised standards applied in the context of the conformity assessment of the equipment in 
accordance with the procedure "Internal manufacturing control in accordance with Annex II, Module A" are: 

 
EMV- Richtlinie 2014/30/EU   EN IEC 55015:2019/A11:2020 
      EN IEC 61547:2023 

 
      



RoHS-Richtlinie 2011/65/EU   EN IEC 63000:2018 

 

Eine Technische Dokumentation ist vollständig vorhanden. Die zum Produkt gehörende 
Betriebsanleitung in der Landessprache des Anwenders liegt vor. The complete technical documentation 

is available. The operating instructions in the user's local language are available. 
Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt Concepts in 
Fashion GmbH& CO KG. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of Concepts in 

Fashion GmbH& CO KG. 

 

 

   

Ort    Datum    Unterschrift 
Aichach   07.05.2024   im Auftrag    


